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В рамках благотворительной
миссии была проведена встре-
ча с родственниками воинов,

участвующих в специальной во-
енной операции. На встрече
также присутствовали глава ад-
министрации МР "Куйбышевс-
кий район" С.Н. Макридов, его
заместитель по социальным
вопросам И.В. Харламова и за-
ведующий ОСПиС Н.В. Трофи-
мова.

Председатель регионального
отделения Лариса Вячеславов-
на Пахомова, обращаясь к при-
шедшим, сказала следующее:

- Цель нашего приезда - дать
вам всем почувствовать, что вы
не одни, что с вами вся страна,
в том числе и Красный Крест.
Несомненно, вы переживаете и

"Красный Крест"
в Бетлице

7 апреля с гуманитарной миссией посетили Куйбы-
шевский район представители Калужского региональ-
ного отделения Общероссийской общественной орга-
низации "Российский Красный Крест".

испытываете тревогу за своих
родных, и потому я хочу сказать,
что в любое время вы можете

обратиться за психологической
помощью непосредственно в
нашу организацию.

И, конечно же, мы от всего
сердца выражаем вам благо-
дарность за сыновей, мужей,
братьев, которые поступили,
как настоящие мужчины, и от-
кликнулись на призыв Родины.

Помимо слов поддержки
матери, отцы, жены бойцов по-
лучили информационные лис-
товки с номерами телефонов,
мелкую бытовую технику, набо-
ры продуктов и гигиенических
средств.

Текст и фото
Марины КОНОПЛЕВОЙ

На региональном форуме
гражданского участия "СВОИ

Калужская область. Год вместе
ради Победы" представитель

Куйбышевского района -
заместитель директора
по работе с молодежью
МКУ "Темп" Светлана
Александровна Садовс-
кая за работу в области
волонтерства и активную
гражданскую позицию,
большой вклад в разви-
тие волонтерского движе-
ния в Калужской области
была отмечена на высо-
ком уровне.

Губернатор Калужс-
кой области Владислав
Валерьевич Шапша с
пожеланиями дальней-
шей успешной деятель-
ности, здоровья и бла-
гополучия вручил Свет-
лане Александровне
Садовской Благодар-
ственное письмо.

Ïîçäðàâëÿåì! Ãëàâíàÿ òåìà

Он собрал добровольцев,
которые с первых дней поддер-
живают участников специаль-
ной военной операции.

В церемонии их награжде-

ния и стратегической сессии
приняли участие губернатор
Владислав Шапша и председа-
тель Законодательного Собра-
ния Геннадий Новосельцев.

До начала мероприятия они
пообщались с неравнодушными
людьми, которые занимаются
изготовлением тактических но-
силок, маскировочных сетей,
окопных свечей, элементов эки-
пировки, собирают аптечки,
формируют и сопровождают гу-
манитарные грузы, тратят свои
силы и время на помощь фрон-
ту. Всего в Калужской области
собрано гуманитарной помощи
на 350 млн рублей. Тысячи че-
ловек объединились в волон-
терском движении.

За добровольческую дея-
тельность благодарственными
письмами Губернатора награж-
дены депутаты Законодатель-
ного Собрания области Алек-
сандр Окунев, Сослан Такаев,
Виталий Ковалев, Ирина Яша-
нина, а также Марина Король-
кова, которая возглавляет дви-
жение "Калуга - Фронту". Под ее
руководством волонтеры шьют
одежду и бельё для бойцов, пи-
жамы и одеяла для госпиталя в
Первомайске. Это начинание
поддерживают депутаты. С по-
мощью заместителя председа-
теля городской Думы Калуги
Сергея Павлова для раскрой-
ного цеха нашли подходящее
помещение. Депутаты Законо-
дательного Собрания помога-
ют с закупкой материалов и
транспортом для доставки гума-

нитарной помощи в зону прове-
дения специальной военной
операции.

- Столько хороших, светлых
лиц в этом зале! Сегодня заме-

чательный праздник - Благове-
щение Пресвятой Богородицы.
Всех вас поздравляю, - сказал
Геннадий Новосельцев.

По его словам, единство яв-

ляется залогом долгожданной
победы.

- Очень важно, что среди во-
лонтеров и студенты, и рабочие,
и депутаты, и бабушки, и дедуш-
ки - весь наш народ. Всем низ-
кий поклон. Всем, кто сегодня
награжден, мои поздравления.
Самая большая благодарность
- то, что результаты нашей рабо-
ты доходят до людей, которые в
этом нуждаются, - подчеркнул он.

За активную гражданскую
позицию и большой вклад в
развитие волонтерского движе-
ния в Калужской области благо-
дарственными письмами он
наградил добровольцев Анас-

Ãîä âìåñòå ðàäè Ïîáåäû!
7 апреля в КГУ им. К.Э. Циолковского прошел региональный форум граж-

данского участия "СВОИ Калужская область. Год вместе ради Победы".

тасию Александрову, Марию
Зайцеву, Никиту Макеева, Тать-
яну Якуткину и Наталью По-
клонскую, которая также тесно
сотрудничает с объединением
"Калуга - Фронту".

- Наше добровольческое дви-
жение основано при храме Тих-
винской иконы Божией Матери
в Жукове, - рассказывает Ната-
лья Поклонская. - Среди волон-
теров люди самых разных воз-
растов. Самому младшему - 5
лет, самому старшему - 93 года.
Мы шьем толстовки, балаклавы,
шапки, снуды, перчатки, носки,
носилки. Сейчас начинаем шить
разгрузку. Собираем необходи-
мые лекарства, марли для гос-
питалей. Работаем строго по
запросам, чтобы не было вещей,
которые там не нужны. Возим в
разные точки. Работаем с не-
сколькими организациями, в
том числе с "Калуга - Фронту".

Лидером волонтерской группы
при храме является его настоя-
тель отец Александр Гольцов.

- Все идет с его благослове-
ния. Он дал нам возможность
размещаться в воскресной шко-
ле. Он помогает с доставкой ве-
щей, закупкой ткани. Он самый

настоящий волонтер - не спит,
не ест, все держится на нем, а
мы на него равняемся, - доба-
вила она.

Пресс-служба
Законодательного Собрания

Калужской области

На снимках:
Губернатор Владислав Шап-

ша и Председатель Законода-
тельного Собрания области
Геннадий Новосельцев с участ-
никами встречи; .

Председатель Законода-
тельного Собрания области
Геннадий Новосельцев и во-
лонтер Наталья Поклонская.
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Пресс-службаГубернатораиПравительства
Калужскойобласти

Официальнаяинформация доступнанасайте
областнойадминистрации:www.admoblkaluga.ru

Жизньнапенсии

ГеннадийНовосельцевпро-
комментировалитогипоездки.
-Закончиласьнашакоман-

дировкавРеспубликуБеларусь.
Всеэтиднибылиоченьнасы-
щенные.Итогипоездкиимеют
длярегионаогромноезначе-

ние.Кпримеру,принятореше-
ниеоткрытьвБеларусипосто-
янноепредставительствоКа-
лужскойобласти,-отметилон .

Врамкахвизитасостоялись
встречикалужскойделегации
спрезидентомАлександром
Лукашенкоипремьер-мини-
стромРоманомГоловченко.

-АлександрЛукашенкопод-
черкнул,чтоосновунашегосо-
трудничествасегоднясостав-
ляетстроительнаясфера.Бе-
лорусскиестроителивозводят
вКалужскойобластижильеи
социальныеобъекты.Нона
встречебылиобозначеныи
другиеперспективныенаправ-
лениявзаимодействия.Осо-
бенноэтокасаетсяАПК.Здесь
запланированосозданиевы-
сокотехнологичныхферм,дис-
трибьюторскихисервисных
центровсельскохозяйствен-
нойтехники,-рассказалГен-
надийНовосельцев.

Представителирегионапо-
сетили"Минскийавтомобиль-
ныйзавод"(знаменитыйМАЗ)
ипредприятиехолдинга"АМ-
КОДОР".

-Поитогамнамеченыпла-
ныпорасширениюпроизвод-
ствакоммунальнойтехникив
КалугесучастиемМАЗа(этим
ужезанимаетсянашзавод
"Меркатор").Планируетсяпри-
обрестиуМАЗаболее300со-
временныхпассажирскихавто-
бусовдляКалуги(этопоможет
решитьоченьактуальнуюдля
областногоцентрапроблемус
пассажирскимиперевозками).
Сбелорусскимхолдингом"АМ-
КОДОР"такжеобсудилиперс-
пективысотрудничества.Реги-
онужеприобреталздесьсель-
хозтехнику,нонаминтересна
итехникадлялесоочистки,-
отметилпредседательЗаконо-
дательногоСобрания.

ВТоргово-промышленной
палатеРеспубликиБеларусь
состоялосьоткрытиебизнес-
форума.

Ãëàâíàÿåìà
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ДелегацияКалужскойобластисовершиларабочийвизитвБелоруссию.Веесо-
ставвошлигубернаторВладиславШапша,председательЗаконодательногоСо-
бранияГеннадийНовосельцев,представителиправительстварегиона,промыш-
ленныхпредприятийибизнеса.

-Здесьпредставителидело-
вогосообществадвухстраноб-
судиливозможностирасшире-
нияпромышленнойинаучно-
техническойкооперации,тор-
говли,малогоисреднегобиз-
неса.Всоставнашейделега-

циивходилипредставители
около20калужскихкомпаний,
-прокомментировалспикер
парламента.

Перспективноенаправле-
ние-сотрудничествовфар-
мацевтическойсфереиядер-
ноймедицине.

-Этутемумыобсудилина
встречесПолномочнымПо-
сломРоссийскойФедерациив
РеспубликеБеларусьБорисом
Грызловым.УКалужскойобла-
стивэтойчастиестьуникаль-
ныйопыт,которыммыготовы
делиться.РосатомвОбнинске
уженачалстроительствокруп-

нейшеговЕвропезаводапо
производствуизотопнойпро-
дукциимедицинскогоназначе-
ния,-отметилГеннадийНово-
сельцев.

Калужскойделегациитак-
жеудалосьпосетитьПарквы-
сокихтехнологийиКитайско-
Белорусскийиндустриаль-
ныйпарк"Великийкамень".

-Восновепроекта"Великий
камень"принципы,схожиес
теми,чтомызакладывалив
нашитехнопарки ,-этоналого-
выельготыдляинвесторов,ком-
фортныеусловиядляведения
бизнеса,обеспечениеплощад-
кивсейинфраструктурой.Вце-
ломподходыкразвитиюэконо-
мики,привлечениюинвестиций
сближаютнашрегионсбратс-
койреспубликой,-сказалон .

НасценеБелорусскогогосу-
дарственногоакадемического
музыкальноготеатратруппа
Калужскогообластногодрама-
тическоготеатрапоказала
спектакль.ВМинскевфизкуль-
турно-оздоровительномкомп-
лексе"ОлимпикАрена"играла
нашахоккейнаяюниорская
команда"Калуга".

ОсобоГеннадийНовосель-
цевотметилпосещениеБрес-
тскойобласти.

-СБрестскойобластьюмы
особенноблизки.УЗаконода-
тельногоСобранияКалужской
областиподписаносоглашение
осотрудничествесБрестским
областнымСоветомдепутатов.
Договорилисьотом,чтовиюне
нафорумерегионовРоссиии
БеларусивУфеподпишемкон-
кретныйпланмероприятий.
Предварительнопереговорили,
чтонашидетисмогутездитьна
экскурсиивБрестскуюкрепость,
абелорусскиевМузейЖуковаи
Музейисториикосмонавтики.
Брестскаяобласть-очень

развитыйрегион.Кпримеру,в
Беларусионзанимаетпервое
местопосельскомухозяйству.
Здесьмногоромышленных
предприятий,мебельныхпро-
изводств.Повезло,чтоунас
естьтакойпобратим.

Сильныевпечатленияот
посещенияБрестскойкрепо-
сти.

ДелегацияКалужскойобла-
стивозложилацветыкВечно-
муогню,почтила Минутоймол-

чанияпамятьвоинов,погибших
вгодыВеликойОтечественной
войны.Конечно,этомощное
объединяющеенашинароды
начало-то,чтонашипредки
вместесражалисьипогибали,
защищаяроднуюземлю .
Вцеломвпечатленияотпо-

ездкиположительные.Есть
тренднасовместнуюработу.
Белорусыповсеместнообнов-
ляютстатуссвоихдоговоренно-
стейсрегионамиРоссийской
Федерации.Соднихитехже
позициймысмотримнапроис-
ходящиемеждународные,по-
литическиесобытия,одинако-
воихоцениваем.Этооснова
реализациивсехнашихпланов
исовместныхпроектов,-поды-
тожилГеннадийНовосельцев.

Пресс-служба
ЗаконодательногоСобрания

Калужскойобласти

Общественныесоветы-основныеинститутыграж-
данскогообщества

6апрелявКалугесостоялсясеминар-совещаниенатему:
"Правовоерегулированиедеятельностиобщественныхсове-
товприорганахместногосамоуправления.Мероприятияпо
общественномуконтролю".
Очноиповидеосвязиучастиевсеминарепринялизамес-

тительгубернатора-руководительадминистрациигуберна-
тораобластиКаринаБашкатова,заместительсекретаряОб-
щественнойпалатыРоссийскойФедерацииВладиславГриб,
заместительминистравнутреннейполитикиобластиИрина
Фёдорова,исполнительныйсекретарьСоветамуниципаль-
ныхобразованийрегионаЕвгенийМальцев,членыобластной
Общественнойпалаты,представителиадминистрациймуни-
ципалитетовипредседателиобщественныхсоветовприорга-
нахместногосамоуправлениярегиона.
МодераторомвстречивыступилапредседательОбществен-

нойпалатыобластиОксанаМилованова.
Рассматривалисьэффективныеинструментыобществен-

ногоконтроля.Речь,вчастности,шлаосозданииприорганах
местногосамоуправленияобщественныхсоветов.
КаринаБашкатоваотметила,чтоданныйконсультативно-

совещательныйорганобеспечиваетоперативноеиконструк-
тивноерешениемногихвопросовипроблем,волнующихжи-
телеймуниципалитетов.
"Преимуществомобщественныхсоветовостаётсяежеднев-

наяповседневнаяинформацияореальнойобстановке,

оценканастроениянаселения,носамоеглавное - это,о-
нечно,тепредложения,которыемыполучаемкакорганы
власти,втомчислепорешениюэтихвопросовипроблем.
Мысвамисамизнаемивидим,чтовобщественныесоветы
идутнеравнодушныелюдисактивнойжизненнойпозицией,
которыедушойисердцемчувствуютнастроениеипроблемы
населенияисчитают,чтоониявляютсячастьюэтогосоциу-
ма.Имэтоблизкоипонятно",-подчеркнулазаместитель
губернатора.
ВКалужскойобластиневовсехмуниципалитетахсозданы

общественныесоветы.Изнихсамыеактивные-вЛюдиновс-
ком,ИзносковскомиСухиничскомрайонах.Ониэффективно
реализуютзапросыместныхжителейпоширокомукругувоп-
росов.
Опытомтакойработыподелилсясучастникамисовеща-

нияруководительобщественногосоветаприадминистрации
муниципальногообразования"Городскоепоселение"Город
Ермолино".
Входесеминараегоучастникисошлисьвомнениионеоб-

ходимостидальнейшегоразвитияобщественныхсоветовпри
органахместногосамоуправлениянаместах.Темболеечто
регионимеетуспешныйопытсозданияобщественныхсове-
товприорганахисполнительнойвласти.Ихвобластивнасто-
ящеевремяпорядка330.
ВладиславГрибподчеркнул,чтоКалужскаяобластьстала

первымрегионом,которыйсформировалнормативнуюбазу,
регулирующуюдеятельностьобщественныхсоветовприорга-
нахисполнительнойвласти.
ПомнениюзаместителясекретаряОбщественнойпалаты

РФ,общественныесоветы-основныеинститутыгражданско-
гообщества.Ихсильнойсторонойвнашемрегионеявляется
доступностьинформацииосвоейдеятельностиивозможность
привлечениякучастиювработевысшихдолжностныхлиц
области.
Вместестем,внастоящеевремянеобходимонафеде-

ральномуровневыработатьединыйстандартипорядокфор-
мированиядеятельностиобщественныхсоветовприорганах
местногосамоуправления.
ПроекттакогодокументаужеразработанОбщественной

палатойРоссийскойФедерацииибудетнаправленврегионы
наобсуждение.

ГеннадийНовосельцевиПредседательБрестскогообластно-
гоСоветадепутатовЮрийНаркевич
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Видимо, не зря говорили
наши предки, что весенний
день год кормит. И в самом
деле, многое можно потерять,
если не вовремя вышел в поле
и поздновато приступил к яро-
вому севу. Поэтому рачитель-
ные хозяева начинают гото-
виться к выходу в поле заранее,
то есть в относительно спокой-
ное зимнее время.

Так поступают труженики по-
лей и Куйбышевского района. По
данным ведущего эксперта от-
дела аграрной политики и соци-
ального обустройства села рай-
она Марии Романенковой, в на-
ступившем 2023 году площадь
сельскохозяйственных культур в
общей сложности составит 19
тыс. 209 гектаров. Это на 1 тыс.
794 гектара больше площадей
2022 года. Яровой сев будет про-
веден на 5 тыс. 549 гектарах, что
выше прошлого года на 2 тыс.
573 га. То же касается и озимых
культур. Всего посеяно 1422 гек-
тара, что на 918 гектаров боль-
ше прошлогодних площадей.
Эти цифры говорят о том, что

сельскохозяйственная отрасль
в районе продолжает свое раз-
витие, что естественным обра-
зом скажется на конечном ре-
зультате. Сам яровой сев дол-
жен пройти без задержек и сбо-
ев. Семена полностью имеют-
ся в наличии. Все они кондици-
онные и соответствуют посев-
ным стандартам. Для посева ку-
курузы, одной из основных кор-
мовых культур, приобретаются
элитные семена. Именно куку-
рузу на зеленый корм планиру-
ют посеять труженики ООО "Ке-
рамик-Агро" (Кировский район)
на площади 1448 га. Кроме это-
го они разместят на 841 га од-
нолетние травы.

Приличные планы и у коллек-
тива ООО "Брянская мясная ком-
пания". Под кукурузу на зеленый
корм там отведено 955 гектаров.
И кроме этого планируют иметь
свои семена этой культуры, для
чего семенные участки размес-
тят на 922 гектарах.

На фоне этих планов куда
объемнее весенние работы в
компании "Русский Сыр". Вот
как прокомментировал их гене-
ральный директор А.С. Павлов.

- С увеличением поголовья
скота, в частности с введением
в дело животноводческого ком-
плекса в Кировском районе на
1200 голов, нам потребуется
дополнительная кормовая
база, - говорит Александр Сер-
геевич. - Поэтому мы регуляр-
но прилагаем немало усилий
для дальнейшего расширения
посевных площадей. По срав-
нению с прошлым годом они
увеличились в среднем не ме-
нее чем на десять процентов.
Были не только обработаны

залежные участки с основа-
тельным дерновым покрыти-
ем, но и раскорчеваны зарос-
шие молодым лесом. Общая
площадь всех наших полей в
нынешнем году составит 7 ты-
сяч 550 гектаров. На 3 тысячах
гектаров разместим кукурузу,
как наш основной и очень ка-
чественный корм для приготов-
ления очень питательного си-
лоса. 2 тыс. га займут однолет-
ние. Осенью на 500 гектарах
посеем озимые. Увеличение
кормовой базы - это не только
борьба за дальнейшее нара-
щивание продуктивности наше-
го поголовья, но еще и откорм,
причем весьма интенсивный -
не менее 500 голов нетелей
для продажи в другие хозяй-
ства.

За лидерами стремятся и кол-
лективные фермерские хозяй-
ства. У них планы работ выгля-
дят хотя и поскромнее, но все же
надо все успеть сделать вовре-
мя. Например, в КФХ Архипова
А.А. решено посеять 210 га овса.

- Конкретно, до гектара, раз-

мещение этой культуры мы еще
не планировали, - говорит Алек-
сей Анатольевич. - Вскоре бо-
лее точно определим не толь-
ко поля, но и площади по про-
ведению весеннего сева.

С хорошим настроением
работает в эти дни и неболь-
шой коллектив СПК "Жереле-
во". На сегодняшний день к
выходу в поле в хозяйстве все
готово. Приведены в порядок
техника, прицепные агрегаты.
На них выполнены соответству-
ющие технические уходы, регу-
лировки. Ну и, естественно, на-
мечен план весеннего сева. В
хозяйстве планируют посеять
более 300 гектаров гречихи и
не менее 620 гектаров овса.
Но, как заметил директор хо-
зяйства Н.И. Яшкин, этот план
пока предварительный.

- Многое подскажет непос-
редственный ход весенней по-
севной, - уточняет Николай
Иванович. - Если погода не
преподнесет неожиданных
сюрпризов, то, вполне возмож-
но, эти планы будут подкоррек-
тированы, и, скорее всего, в
сторону увеличения. А пока мы
запасаемся ГСМ, минеральны-
ми удобрениями. Закуплено и
доставлено в хозяйство 98 тонн
аммиачной селитры для под-
кормки озимых и многолетних
трав. В наших планах приобре-
сти вторую партию минераль-
ных удобрений в количестве не
менее 70 тонн, которые позво-
лят обработать какие-то про-
блемные участки озимых, яро-
вых культур и, конечно же, мно-
голетних трав.

Николай ХУДЯКОВ
Фото автора

Весна торопит
в поле

Обратившись к начальнику
отдела организационно-конт-
рольной работы и взаимодей-
ствия с сельскими поселения-
ми МР "Куйбышевский район"
Д.В. Бойдакову, мы решили уз-
нать примерный объем этих
работ в нашем районе.

- Начнем приводить в поря-
док памятники, обелиски, во-
инские захоронения бойцов,
павших в годы Великой Отече-
ственной, - говорит Дмитрий
Викторович. - Самый важный
из них - воинский мемориал
"Высота Безымянная". Что ка-
сается не только районного
центра, многие территории
закреплены между работника-
ми основных отделов район-
ной администрации и других
учреждений. Это скверы, тер-
ритории у административных,
учебных и общественных зда-
ний.

Своими соображениями
поделился и глава админист-
рации СП "Поселок Бетлица"
Р.О. Жаров.

- В рамках объявленного
месячника в наступившем се-
зоне мы наметили ремонт осо-
бо поврежденных, утративших
эксплуатационный вид наших
пешеходных тротуаров, - отме-
чает Роман Олегович. - Реше-
но отремонтировать около 300
погонных метров тротуаров.
Работа непростая, так как при-
дется поднимать тротуарную
плитку, чтобы выполнить под
ней более надежную песчаную
подушку. Ну и, естественно, бу-
дем вести работу с жителями
поселка по вопросам благоус-
тройства придомовых террито-
рий. С особым вниманием от-
несемся к прочистке водопро-
пускных труб, установленных в
самых разных местах нашего
поселка. Есть над чем порабо-
тать и нашим торговым точкам.
Многочисленные покупатели и
просто прохожие, должно
быть, обращали внимание на
площадки у их фасадов, посто-
янно занятые легковыми авто-
мобилями, на проходящие ря-
дом придорожные кюветы.
Там можно увидеть самый раз-
ный мусор, которого в этих ме-
стах не должно быть абсолют-
но.

О том, что планируют в СП
"Село Жерелево", рассказал
глава местной администра-
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С 10 апреля по 5 мая этого года губернатор Калужской области Владислав Вале-
рьевич Шапша объявил месячник по благоустройству населенных пунктов и дру-
гих объектов нашего региона.

ции В.А. Федарков.
- Как только был объявлен

месячник по благоустройству, -
говорит Виктор Анатольевич, -
в самых видных местах мы раз-
весили объявления, извещаю-
щие об этом мероприятии всех
наших жителей. В нем упомя-
нуто, что в первую очередь
надо сделать во всех наших

сорока пяти населенных пунк-
тах. Если на территории отно-
сительно крупных населенных
пунктов следует поработать у
домов культуры, магазинов, на
улицах, привести в должный
вид цветники, то в отдаленных
деревнях главный упор сдела-
ем на уборке усадеб. Главное -
не допустить пожаров. О том
мы постоянно напоминаем
нашим жителям, которых при-
глашаем поучаствовать в суб-
ботниках. Поддержать это
предложение должны бы все
наши жители, но, сколько на-
берется активных участников,
покажет время.

Приличный объем работ во
время субботника намечен и в
СП "Село Бутчино". Глава ад-
министрации сельского посе-
ления В.Г. Бабалян коротко
упомянул о них.

- Наряду с уборкой террито-
рий населенных пунктов, - от-
мечает Вазген Георгиевич, - мы
приведем в порядок как граж-
данские кладбища, так и все
десять памятников и обелис-
ков воинам Великой Отече-
ственной войны. Поработаем
на территории парка, располо-
женного на берегу Бутчинского
озера. Приведем в порядок две
детские площадки. Что-то обя-

зательно побелим, покрасим.
Надеемся, что в месячнике бу-
дет участвовать все население,
в том числе и наши школьники,
которые в первую очередь по-
работают на территориях сво-
их учебных заведений.

Примерно такая же работа
по благоустройству намечена и
в СП "Деревня Высокое", о чем

сказала ответственный специ-
алист администрации О.Н.
Панферова.

- Когда-то на территории на-
шего сельского поселения рас-
полагалось 26 населенных пун-
ктов, - говорит Ольга Никола-
евна. - Теперь осталось вполо-
вину меньше. Однако мы не
упускаем из виду их сегодняш-
нее состояние. Делаем объез-
ды, контролируем состояние
усадеб. Если какое-то из них
сильно заросло, требуем от
владельцев окашивания. Ведь
может возникнуть пожар и все
уничтожить. И это при том что
немалые площади в нашем
поселении использует агро-
холдинг "Мираторг". Вокруг де-
ревень травы нет, зато в самой
деревне хватает. Вот ее-то и не
должно быть.

Таким образом, в Куйбышев-
ском районе совокупно запла-
нирован довольно большой
объем работ по благоустрой-
ству сельских поселений. Нет
никаких сомнений, что в бли-
жайшее время во всех насе-
ленных пунктах будет наведен
должный порядок, а местные
жители не останутся в стороне
при выполнении этого благого
дела.

Николай ХУДЯКОВ

В одном из прошлогодних
номеров "Бетлицкого вестни-
ка" мы упоминали о 60 пласт-
массовых заглушках, сорван-
ных с торцов металлических
столбиков вдоль пешеходного
тротуара на ул. Прохоренкова.

Но если в летнюю пору по-
павшая внутрь влага еще как-
то просачивалась в почву, то с
наступлением холодов она мог-
ла замерзнуть, отчего из-за
полопавшегося металла огра-
да потеряла бы свою проч-
ность.

В прошлом году поселковая
администрация закупила нуж-
ное количество этих деталей,
которые были поставлены на
столбики. Они предотвратили
попадание атмосферной вла-

ги еще с осени прошлого года.
Ограждение устояло.

А вот нынче местная шпана
сорвала уже 140 заглушек с той
самой металлической ограды.
Поселковой администрации
снова придется выискивать
дополнительные средства, что-
бы их закупить и поставить на
место. И вся эта непроизводи-
тельная работа происходит из-
за местных бездельников, ко-
торые не знают, куда себя деть
и чем заняться в свободное
время. За комментарием по
данной ситуации мы обрати-
лись к главе администрации
СП "Поселок Бетлица" Р.О.
Жарову.

- Для приобретения новых
заглушек, чтобы заменить по-

хищенные, надо потратить 14
тыс. рублей из поселкового
бюджета, - говорит Роман Оле-
гович. - Кто это нарушение до-
пустил, мы не знаем. Видео-
наблюдение на том участке от-
сутствует. А чтобы его оборудо-
вать, потребуется еще 60 тыс.
рублей. Траты непроизводи-
тельные. Как предотвратить их,
мы пока не решили. Если эта
неприятность повторится -
придется ставить металличес-
кие заглушки. Может, на счет
этой ситуации есть какие-то
соображения у правоохрани-
тельных органов или местных
жителей. Тогда пусть подскажут
в своих письмах, направленных
в наш адрес.

Николай ХУДЯКОВ

Кому понадобились заглушки?
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Реклама и
объявления

на правах рекламы

Материалы объекта экологической экспертизы, обосновывающие лимиты и квоты добычи охотничьих
ресурсов в сезоне охоты 2023-2024 годов на территории Куйбышевского района Калужской области

Данные о численности охотни-
чьих ресурсов получены в ходе
зимних учётов охотничьих ресур-
сов: зимнего маршрутного учёта
(ЗМУ), учёта в местах искусст-
венных концентраций (на подкор-
мочных площадках - ПП), учёта
шумовым прогоном, проведённых
в соответствии с приказом ФГБУ
"Федеральный научно-исследова-
тельский центр развития охотни-
чьего хозяйства" от 14.11.2022 №
74 "О методиках учёта численно-
сти охотничьих ресурсов" и раз-

мещённым на официальном сай-
те Минприроды России.

Численность диких копытных
животных рассчитана по алгорит-
мам, изложенным в утверждённых
методиках. Площади охотничьих
угодий взяты из Схемы размеще-
ния, использования и охраны охот-
ничьих угодий на территории Ка-
лужской области, утверждённой
Постановлением Губернатора Ка-
лужской области от 25.03.2022 №
125 (в ред. постановлений Губер-
натора Калужской области от

01.12.2022 № 550, от 28.03.2023
№ 130) "Об утверждении схемы
размещения, использования и ох-
раны охотничьих угодий на тер-
ритории Калужской области".

Предполагаемые размеры изъя-
тия диких животных рассчитаны
в соответствии с Нормативами
допустимого изъятия охотничьих
ресурсов, в отношении которых
утверждается лимит добычи охот-
ничьих ресурсов, утверждёнными
Приказом Минприроды России от
27.01.2022 № 49 "Об утверждении

нормативов допустимого изъятия
охотничьих ресурсов, нормативов
биотехнических мероприятий и о
признании утратившим силу при-
каза Министерства природных ре-
сурсов и экологии РФ от 25 ноября
2020 г. № 965", с учётом Опреде-
ления Верховного Суда РФ от
05.03.2014 № 56-АПГ14-2.

Сведения о предполагаемых
размерах изъятия охотничьих ре-
сурсов, а также информация об
охотничьих угодьях и численнос-
ти представлены в таблице.

Руководствуясь Федеральным
законом от 06.10.2003 г. №131-ФЗ
"Об общих принципах организации
местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации", "Об охране
окружающей среды" от 10.01.2002
№ 7-ФЗ, "Об  экологической экс-
пертизе" от 23.11.1995 г. № 174-
ФЗ, приказом Министерства при-
родных ресурсов и экологии Рос-
сийской Федерации "Об утвержде-
нии требований к материалам
оценки воздействия на окружаю-
щую среду" от 01.12.2020 № 999,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Провести общественные об-

суждения материалов, обосновы-
вающих лимиты и квоты добычи
охотничьих ресурсов в сезоне
охоты 2023 - 2024 годов охотни-
чьих хозяйств: Общедоступные
угодья Куйбышевского района Ка-
лужской области, СПК "Жерелё-
во", ООО "Рубеженка", располо-
женных на территории Куйбышев-
ского района Калужской области.
Материалы размещены на офици-

О проведении общественных обсуждений в форме публич-
ных слушаний

Ïîñòàíîâëåíèå ãëàâû
ÌÐ "Êóéáûøåâñêèé ðàéîí"

альном сайте Куйбышевского рай-
она.

2. Общественные обсуждения
провести по форме публичных
слушаний 03 мая 2023 года в 11.00
по адресу: 249500, Калужская об-
ласть, Куйбышевский район, пос.
Бетлица, ул. Ленина, 28, актовый
зал администрации района.

3. Публичные обсуждения ма-
териалов, обосновывающих лими-
ты и квоты добычи охотничьих
ресурсов, проводятся с 12 апре-
ля по 13 мая 2023 года.

Ответственным за обще-
ственные обсуждения назначить
заведующего отделом аграрной
политики и социального обустрой-
ства села администрации МР "Куй-
бышевский район" Юхина Алек-
сандра Ивановича, 8 (48457) 2-18-
44, 2-18-51, yuxin55@yadex.ru/.

4. Разместить уведомление о
проведении общественных обсуж-
дений на официальном сайте ад-
министрации муниципального
района "Куйбышевский  район",  в

районной газете - "Бетлицкий ве-
стник", на досках объявлений
сельских поселений района, не по-
зднее чем за 3 календарных дня
до начала общественного обсуж-
дения, исчисляемого  с даты обес-
печения доступности объекта об-
щественных обсуждений, для оз-
накомления общественности.

5. Утвердить состав комиссии
для проведения общественных
обсуждений согласно приложению
к настоящему Постановлению.

6. Ведение журнала учета за-
мечаний, предложений и коммен-
тарий общественности фиксиру-
ются со дня размещения указан-
ных материалов для обществен-
ности и в течение 10 календарных
дней после окончания срока обще-

от 05 апреля 2023 года                                        № 2

Председатель комиссии:
Беляй С.Н. - заместитель гла-

вы администрации
Зам. председателя комиссии:
Юхин А.И. - заведующий отде-

лом аграрной политики и социаль-
ного обустройства села

Члены комиссии:
Воронин С.А. -  заведующий от-

делом экономики и имуществен-

Состав комиссии по проведению публичных слушаний:

ных отношений администрации
Гореликова Е.Н. - главный спе-

циалист отдела аграрной политики
и социального обустройства села

Полещук В.Е. - ведущий охото-
вед ГКУ КО "Калугаоблохота"

Секретарь: Романенкова М.С. -
ведущий эксперт отдела аграрной
политики и социального обустрой-
ства села

                        Приложение к Постановлению главы МР "Куйбышевский район"
от __  № __

ственных обсуждений.
7. Администрации муниципаль-

ного района "Куйбышевский рай-
он" обеспечить соблюдение тре-
бований законодательства по
организации и проведению публич-
ных слушаний.

8. Опубликовать настоящее
Постановление в средствах мас-
совой информации и  на официаль-
ном сайте Куйбышевского района.

9. Контроль за исполнением на-
стоящего Постановления возло-
жить на заместителя главы адми-
нистрации муниципального района
"Куйбышевский  район" Беляя С.Н.

Глава
МР "Куйбышевский район"

А.А. АРХИПОВ

Охотничье угодье

Общедоступные охотничьи угодья
Сельскохозяйственный производ-
ственный кооператив "Жерелево"
Общество с ограниченной ответствен-
ностью "Рубеженка"

       Информация для квотирования охотничьих ресурсов

                              лось                                                                            косуля
Площадь среды
обитания охотничь-
их ресурсов, тыс. га

Ч и с л е н -
ность, голов

К в о т а
добычи,
голов

Площадь охотуго-
дья, тыс. га

Числен-
ность,
голов

Квота до-
бычи,
голов

     79,5908
     23,495

     7,452

113
75

 -

9
9

 -

    79,5908
     23,495

     7,452

274
190

 -

32
9

 -

Покупаем дорого! Ста-
рые подушки, перины, све-
жее гусиное и утиное перо,
рога лося, оленя. Приезжа-
ем на дом.

Тел.: 8-918-584-25-28,
          8-928-611-35-18.

Магазин "Березка" реа-
лизует семенной карто-
фель.

КРОВЛЯ, ЗАБОРЫ, ФА-
САДЫ. ЗАМЕР. ДОСТАВКА.
МОНТАЖ.

Тел.: 8-920-093-76-98,
         8-919-030-74-84.

Окна ПВХ
Rehau. KBE

Качество по низким це-
нам!

Двери входные и меж-
комнатные (доставка, мон-
таж)

Натяжные потолки
- Без запаха
- Чистый монтаж
Okno-ludinovo.ru
Тел.: 8-920-617-40-98,
          8-980-511-09-05.

В соответствии с пунктом 5
статьи 264.2 Бюджетного кодекса
Российской Федерации админист-
рация муниципального района
"Куйбышевский район" ПОСТА-
НОВЛЯЕТ:

1. Утвердить отчет об испол-
нении бюджета муниципального
района "Куйбышевский район" за I
квартал 2023 года по доходам в
сумме 125 174 097 руб. 21 коп. и
по расходам в сумме 114 429 383
руб. 16 коп., с превышением дохо-
дов над расходами в сумме 10 744
714 руб. 05 коп.

2. Утвердить исполнение:
- доходов муниципального рай-

она "Куйбышевский район" за I
квартал 2023 года согласно при-
ложению № 1;

- расходов муниципального
района "Куйбышевский район" за I

Ïîñòàíîâëåíèå àäìèíèñòðàöèè
ÌÐ "Êóéáûøåâñêèé ðàéîí"

от 10 апреля 2023 г.                                             № 143
Об исполнении бюджета муниципального района "Куйбы-

шевский район" за I квартал 2023 года
квартал 2023 года согласно при-
ложению № 2;

- источников финансирования
дефицита бюджета муниципаль-
ного района "Куйбышевский рай-
он" за I квартал 2023 года соглас-
но приложению № 3;

- отчета о расходовании
средств резервного фонда адми-
нистрации муниципального райо-
на "Куйбышевский район" за I
квартал 2023 года согласно при-
ложению № 4.

3. Опубликовать в средствах
массовой информации отчет об
исполнении бюджета муниципаль-
ного района "Куйбышевский рай-
он" за I квартал 2023 года.

Глава администрации
МР "Куйбышевский район"

С.Н. МАКРИДОВ

Денежное довольствие военнослужащего
в зоне специальной военной операции

- 195 тыс. руб. одновременно (при заключении контракта на
срок от одного года);

- от 150 до 200 тыс. руб. в месяц (в зависимости от воинского
звания, должности и выслуги лет);

- дополнительные льготы и гарантии субъектов Российской
Федерации.

Пункт отбора на военную службу по контракту: г. Калуга, ул.
Беляева, д. 1А. Тел. 8 (4842) 54-25-07.

Âîåííàÿ ñëóæáà ïî êîíòðàêòó

Ïîçäðàâëåíèå

Местное отделение
К о м м у н и с т и ч е с к о й
партии Российской Фе-
дерации поздравляет
МАТАРОВУ Светлану
Вадимовну!

Хотим пожелать ис-
полненья чудесной и яр-
кой мечты. Везения и
вдохновенья, сердечнос-
ти и доброты!

Ярких встреч, тепло-
ты, обаянья, комплимен-
тов, цветов в юбилей!

 Пусть украсит улыб-
ки сиянье этот празд-
ничный, радостный день!

Колодцы: копка, чистка,
углубление.

Тел.: 8-953-280-22-65,
          8-905-103-11-57.

В Куйбышевскую ветстан-
цию на работу требуется
разнорабочий.

Тел. 2-16-80.


